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Поддержка Новогодний дайджест

Проезд – 
бесплатно!
Продлевается срок предоставления бесплатного 
проезда в общественном транспорте членам се-
мей участников специальной военной операции.

Срок предоставления социальной поддержки в 
форме бесплатного проезда на общественном тран-
спорте Санкт-Петербурга продлен до 31.12.2025 г. 
в соответствии с постановлением Правительства 
Санкт-Петербурга от 18.11.2024 № 1038. Ранее 
оформленные бесплатные проездные билеты будут 
автоматически продлены на 2025 год. Держателям 
карт будет необходимо выполнить их активацию 
в кассах ГУП «Петербургский метрополитен» или 
офисах СПб ГКУ «Организатор перевозок». При 
изменении персональных данных и сведений о 
регистрации, необходимо обратиться в СПб ГКУ 
«Организатор перевозок» лично с актуальными 
документами.

Получить бесплатный проездной документ также 
могут супруги и вдовы (вдовцы) лиц, которые уча-
ствуют или участвовали в проведении специальной 
военной операции (в выполнении специальных за-
дач) на территориях Донецкой Народной Республи-
ки, Луганской Народной Республики, Запорожской 
области, Херсонской области и Украины, в том числе 
призванные на военную службу по мобилизации 
в Вооруженные Силы Российской Федерации в 
соответствии с Указом Президента Российской 
Федерации от 21.09.2022 № 647 «Об объявлении 
частичной мобилизации в Российской Федерации». 
Для получения бесплатного проездного документа 
необходимо обратиться в СПб ГКУ «Организатор 
перевозок» лично с заявлением. Ознакомиться с 
перечнем необходимых документов и остальной 
справочной информацией можно на сайте СПб 
ГКУ «Организатор перевозок».

С 20 ДЕКАБРЯ В САНКТ-ПЕТЕРБУРГЕ  
ПРОХОДИТ ПРОДАЖА ЕЛОК.

ОНА ПРОДЛИТСЯ ВПЛОТЬ ДО 31 ДЕКАБРЯ.

ВСЕ ЗЕЛЕНЫЕ ДЕРЕВЦА ПРОДАЮТСЯ  
ТОЛЬКО В РАЗРЕШЕННЫХ МЕСТАХ.

ОРГАНИЗАЦИЯ САМОВОЛЬНЫХ ПРОДАЖ БУДЕТ 
АННУЛИРОВАНА.

Разворот подготовила Галина Капитанская

НОВОСТИ НОВОСТИ 

Поздравления

Глава Северной столицы Губернатор Александр 
Беглов принял участие во всероссийской бла-
готворительной акции «Елка желаний и снял 
с новогодней елки, установленной в Большом 
Кремлевском дворце, три открытки с детскими 
праздничными мечтами.

10-летний Артем из Донецкой Народной Республики 
получит в подарок караоке-систему. 15-летний петер-
буржец Дмитрий с ограниченными возможностями 
здоровья – конструктор. 17-летняя петербурженка 
Маргарита из семьи участника специальной военной 
операции – теннисный стол.

«Благодаря “Елке желаний” – хорошей традиции, 
заложенной нашим Президентом, у нас есть воз-
можность немного побыть Дедом Морозом. Это 
начинание подхватила вся страна. Все желания детей 
будут исполнены. Память о новогоднем чуде бесцен-
на. Пусть в этом году каждый ребенок получит свой 
подарок и почувствует себя счастливым», – сказал 
Александр Беглов.

Губернатор отметил, что у Петербурга – особое отно-
шение к этой акции. Наряжать елки на Новый год и 
Рождество повелел основатель города Петр Первый. 
Нарядно украшенные публичные елки устанавлива-
лись в Петербурге еще в середине XIX века. Северная 
столица бережно хранит лучшие традиции прош-
лого – такие, как забота о ближних, милосердие и 
благотворительность.

В Петербурге детским мечтам помогает сбываться 
проект «Дерево желаний». Елки с детскими от-
крытками установлены во многих общественных 
местах. За десять лет петербуржцы порадовали 
более семи тысяч детей. 

В этом году Губернатор уже снял с елки в Смольном 
три открытки. Шестилетняя Настя из Калининского 
района попросила у Деда Мороза музыкальную 
колонку. Две другие открытки были из города-побра-
тима Мариуполя. 13-летний Саша хотел бы получить 
на Новый год мягкую игрушку, а 9-летний Вадим – 
шахматы для слепых.

Рождественская ярмарка – 
добрая традиция и визитная 
карточка зимнего Петербурга. 
Губернатор Александр Беглов и 
Председатель Законодательного 
Собрания Александр Бельский 
осмотрели традиционную Ро-
ждественскую ярмарку на Ма-
нежной площади.

«В этом году традиционная Ро-
ждественская ярмарка работает 
сразу на трех площадках: на Ма-
нежной, Московской и Двор-
цовой площадях. Посетителей 
ярмарки ждут игры, конкурсы, 
мастер-классы и культурная 
программа на сцене. В торговых 
рядах представлены украшения, 
новогодние игрушки, изделия 
народных промыслов, блюда 
кухонь разных регионов России и 
других стран. Ребятню особенно 
порадует возможность прока-
титься на волшебном паровози-
ке и посетить домик Деда Мо-
роза, где доброму волшебнику 
можно рассказать стихотворение 
и сделать с ним фотографию.

Все желающие могут бесплатно 
покататься на коньках на откры-
той ледовой арене в историче-
ском центре города, на Кленовой 
аллее. В распоряжении гостей 
теплая раздевалка, а маленьким 
фигуристам предлагают помощ-
ники для катания.

Каток будет радовать горожан и 
гостей Петербурга по 12 января 
включительно. Он полюбился 
петербуржцам и туристам. И 
в этом году гости увидят самое 

новогоднее представление – 
«Щелкунчик», подготовленное 
Ледовым театром, каток рассчи-
тан в первую очередь на семьи с 
детьми, оборудован «грелками», 
прокатом коньков, поддержи-
вающими тренажерами для 
начинающих фигуристов. Размер 
ледового поля, как и в предыду-
щие годы, составляет 18 на 40 
метров. На льду могут находиться 
одновременно до 100 человек.

Школьникам, студентам, курсан-
там, кадетам, участникам СВО и 
членам их семей предоставля-
ются льготы на билеты. Для пен-
сионеров, ветеранов, инвалидов 
всех групп и многодетных семей 
они бесплатные.

На Дворцовой площади рабо-
тает Новогодняя почта – это 
совместный проект газеты «Пе-
тербургский дневник» и «Почты 
России». С ее помощью каждый 
желающий может бесплатно 
отправить авторскую открытку 
в любую точку России. Главная 
рождественская горка Петер-
бурга размещена у стен Главного 
штаба. 

Александр Беглов и Александр 
Бельский пообщались с детьми 
и их родителями. В высоту горка 
достигает 8 метров, а длина – 65 
метров. Специальное покрытие 
позволяет кататься даже при 
плюсовой температуре. Кон-
струкция горки разработана 
с учетом всех требований для 
безопасного спуска. Она рабо-
тает ежедневно с 12:00 до 20:30 
до 9 января.

Прокатиться на горке может 
каждый желающий, независи-
мо от возраста. Детей до 8 лет 
пускают только в сопровождении 
родителей. Катание бесплатное, 
тюбинги предоставляются ор-
ганизаторами. Каждый день с 
горки съезжают более 3 тысяч че-

ловек. Ожидается, что в этом году 
за время работы горки в катании 
примут участие более 110 тысяч 
петербуржцев и гостей города. 
Рядом установлены домики, где 
посетители аттракциона могут 
подкрепиться и приобрести 
сувениры и памятные подарки.

«Северная столица начинает 
праздничные мероприятия!»
Главная новогодняя ель, установленная на Дворцовой площади, засияла праздничными огнями. 
Вместе с Дедом Морозом, Снегурочкой и петербуржцами их зажгли Губернатор Александр Беглов 
и Председатель Законодательного Собрания Александр Бельский.
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Запуск

Проект

В Петербурге в церемонии запуска 
движения по новой трассе приняли 
участие Губернатор Александр Бе-
глов, Председатель Законодательно-
го Собрания Александр Бельский и 
президент-председатель Правления 
ВТБ Андрей Костин.

«В Санкт-Петербурге открыва-
ется Витебская развязка. Она 
станет первым этапом создания 
перспективой Широтной маги-
страли, позволит горожанам 
прокладывать более удобные мар-
шруты», – заявил глава государства 
Владимир Путин.

«Сегодня важное событие для нашего 
города. Мы выполнили поручение 
Президента: завершили первый этап 
строительства нашего важнейшего 
проекта Широтной магистрали 
скоростного движения – Витеб-
скую развязку. Магистраль изменит 
транспортную ситуацию в Северной 
столице. Она обеспечит выезд на ЗСД 
грузового транзитного транспорта, 
выведет транзитные транспортные 
потоки с городских улиц на скорост-
ные трассы – это порядка 70 тысяч 
машин в сутки. Витебская развязка 
напрямую свяжет восточные районы 
с центром Петербурга», – отметил 
Александр Беглов.

От жителей Петербурга Губернатор 
поблагодарил Президента России за 
поддержку развития транспортной 
инфраструктуры: «Вы принимали 
активное участие в строительстве 
КАД, что обеспечило вывод грузового 
транспорта из нашего города, и жите-

ли перестали дышать свинцом. Была 
достроена дамба, которая защитила 
наш город от наводнений. Следую-
щий этап – Западный скоростной 
диаметр, он соединил юг и север 
нашего города. Теперь – Широтная 
магистраль скоростного движения», 
– сказал Губернатор.

Александр Беглов подчеркнул, что 
проект стал возможен благодаря 
большой поддержке Президента 
России. Петербург получил 10 
миллиардов из федерального бюд-
жета и столько же в рамках инфра-
структурного кредита. Остальные 

средства – из городского бюджета 
и инвестиции. По словам Алексан-
дра Беглова, реализация проекта 
Витебской развязки – пример 
слаженной работы правительства 
Российской Федерации, правитель-
ства Санкт-Петербурга и частного 
бизнеса.

«Группа компаний ВТБ – наш стра-
тегический партнер. Благодаря 
совместным усилиям мы делаем 
большие проекты, которые связаны 
с единой агломерацией Санкт-Пе-
тербурга и Ленинградской области», 
– подчеркнул Губернатор.

«Это четвертый инфраструктурный 
проект, который Группа ВТБ осуществ-
ляет в Санкт-Петербурге, – были За-
падный скоростной диаметр, «Пулко-
во», часть транспортной магистрали 
«Москва – Санкт-Петербург». Все 
эти проекты осуществляются на базе 
государственно-частного партнерст-
ва, где участвуют и Правительство, и 
администрация города, и Банк ВТБ. 
Мне кажется, здесь есть огромные 
резервы и возможности, которые на 
принципах государственно-частного 
партнерства могут быть использова-
ны для того, чтобы мы существенно 
могли увеличить сооружение новых 
инфраструктурных проектов», – от-
метил в выступлении Андрей Костин.

Дорога насчитывает шесть полос – по 
три в обоих направлениях движения. 
Расчетная скорость движения – 120 
км/ч. Построены два путепровода 
через железнодорожные пути и над-
земный пешеходный переход, установ-
лено более 600 буронабивных свай и 
202 опоры, 4012 метров шумозащит-
ных экранов, использовано 20000 
тонн металлоконструкций. Развязка 
повышает доступность ЗСД для жите-
лей южных районов Петербурга, дает 
автомобилистам возможность быстро 
добраться до северных районов горо-
да или выехать на КАД с существенной 
экономией топлива и времени.

«Работу по строительству маги-
страли продолжаем. В ноябре под-
писали Концессионное соглашение 
на строительство следующих 
этапов Широтной магистрали 
– от Витебского проспекта до 

Кольцевой автомобильной доро-
ги. Нашим надежным партнером 
остается группа ВТБ», – отметил 
Александр Беглов.

В числе первых по Витебской развязке 
проехали автомобили XCITE X-Cross 
7 и X-Cross 8, выпущенные «Автоза-
водом Санкт-Петербург». По случаю 
торжественного запуска движения по 
новой дороге современные городские 
кроссоверы белого, синего и красного 
цветов выстроились колонной в цветах 
российского триколора и преодолели 
2,6 км – общую протяженность Витеб-
ской развязки. Витебская развязка 
стала одним из первых участков в 
городе, где реализована система без-
барьерного проезда – free-flow или 
«свободный поток» без шлагбаумов. 
Дальнейшие этапы ШМСД также 
будут работать по системе free-flow.

Тарифы на проезд по Витебской раз-
вязке сопоставимы с тарифами на 
ЗСД. Информация о порядке оплаты 
проезда по ЗСД, по маршрутам, на-
чинающимся или заканчивающимся 
на Витебской развязке, доступна на 
официальном сайте Магистрали Се-
верной столицы https://nch-spb.com/.

Движение с Витебского проспекта 
в сторону ЗСД открыто с 22.12 и в 
течение суток – по всем направле-
ниям, предусмотренным съездами 
Витебской развязки ЗСД. Работы 
на Витебской развязке выполнены 
в рамках соглашения о государст-
венно-частном партнерстве между 
городом и «Магистралью Северной 
столицы».

Церемония движения
Губернатор Санкт-Петербурга Александр Беглов доложил Президенту 
России об открытии движения по Витебской развязке. 22.12.2024 года 
Президент России Владимир Путин в режиме видеосвязи открыл объек-
ты транспортной инфраструктуры по всей России. Первым был дан старт 
движению по Витебской развязке Западного скоростного диаметра.

Искусственный интеллект
«Это был бы хороший проект»

М. Ганди

Институт святого Максима Грека в Афинах при сотрудничестве с Бюро Православия при ЕС организовал в конце 
ноября 2024 года международную конференцию «Постгуманизм (Метагуманизм) и искусственный интеллект 
(PHAICON 2024)».

115 специалистов из 18 стран обсудили научные и об-
щественно-экономические достижения современных 
технологий и феномен искусственного интеллекта (ИИ). 
Были рассмотрены философские и теологические аспекты 
нового технологического явления, этические и терминоло-
гические проблемы эпохи так называемого «постгуманиз-
ма». Была подвержена критике современная тенденция 
превалирования идей «больше прав, чем обязанностей» 
и психологические последствия культуры WOK. Мнения 
на эти важные темы были рассмотрены в основном с 
точки зрения теологии христианской антропологии и 
проповеднического характера православной философии. 

Начиная с эпохи Гуманизма и Просвещения в обществе 
западного мира начинается эпоха чрезмерного доверия/
веры в человеческий разум и чрезвычайных возможно-
стей человеческой духовности, что привело к рождению 
определенного кредо в жизни западного человек и изме-
нению шкалы ценностей. События XX века не оправдали 
надежд на прогресс в виде «гуманистического оптимиз-
ма», что ярко проявилось в период двух мировых войн, 
которые оставили в мировой памяти холокост, геноцид, 
национальные чистки, раскол в обществе, тоталитаризм 
и идеологию холодной войны. Общество столкнулось с 
необходимостью диалога науки с моралью/этикой, кото-
рая не «поспевает» за достижениями технологического 

прогресса, сравнимыми с идеями научной фантастики. 
Искусственный интеллект (ИИ) стал частью жизни сов-
ременного человека, создав цифровую/виртуальную 
экосистему и автоматизм. Однако перспективы ИИ, 
вторгающегося в человеческую природу и мозг, вызывают 
глобальные проблемы в сфере этики, антропологии, фи-
лософии и психологии. Софистические ссылки некоторых 
мыслителей современности именуются сегодня такими 
оборотами, как «межгуманизм»/«интергуманизм» и 
«постгуманизм»/«метагуманизм». Они в скором времени 
станут терминами в гражданской, политической и право-
вой сфере нашего «продвинутого» общества…

Мнения докладчиков скоро будут доступны в виртуальной 
сети (www.phaicon.com), а автор текста после посещении 
конференции задался вопросом: «Что общего у Достоев-
ского, гуманоида «Золотой вояджер» Парижской Олим-
пиады 2024 года и первого интеллигента Руси святого 
Максима Грека?» Предлагаю внимательно посмотреть 
на одну из двух официальных афиш конференции, про-
шедшей под сенью древнего Акрополя в конце ноября 
2024 года и поразмышлять о судьбе западного мира, о 
котором М. Ганди сказал, отвечая на вопрос о западноев-
ропейской цивилизации: «Это был бы хороший проект».

Андре Садовик,  
спец.корр., Греция 
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Две даты, два юбилея…  
Знаменитый Дом «Зингера» отметил свой 120-й год рождения. Не-
возможно представить себе начало центральной магистрали города 
Невский проспект (28) без ажурного стеклянного купола-шара.

Изначально заказчик (производитель швейных машин Singer) заказал 
архитектору Павлу Сюзору проект «небоскреб» в стиле модерн, но Рос-
сия запретила строительство высотных зданий (выше Эрмитажа, царской 
резиденции, категорически не разрешалось). Но Зингеру хотелось, чтобы 
его здание было видно издалека. Вот тогда и появилась на крыше башня с 
куполом, увенчанным скульптурной композицией и стеклянным глобусом, 
(стеклянный шар, ставший архитектурной доминантной здания, хитрая 
уловка архитекторов), а из окон, увитых ажурными решетками, виден 
Кафедральный храм – Казанский собор. Дом «Зингера» строился с 1902 
по 1904 гг. и «прожил» как фирма Singer до 1919 года. В 1919 году здание 
национализировали, в нем «прописался» магазин «Петрогосиздат». Здесь 
же располагались различные издательства, редакции газет, журналов , и 
целый этаж занимал государственный комитет цензуры! Название «Дом 
книги» закрепилось в речи горожан по магазину, работавшему в здании 
с 1938 года и по сей день. Дом книги стал центром книжной жизни Петро-
града, лидером советской книготорговли. Он работал даже в страшные дни 
блокады. После проведения колоссальных реставрационных работ, Дом 
компании «Singer» вновь восхищает имперским величием и роскошью.

«Открывая после реконструкции два года назад уникальное пространство, 
мы ставили амбициозную задачу – возродить атмосферу легендарного ле-
нинградского Дома книги, куда каждый день стремились тысячи горожан... 
Здесь работают настоящие подвижники, просветители, умело сочетающие 
многолетние традиции самого читающего города страны с современными 
интерактивными коммуникациями и тенденциями», – сказал Александр 
Беглов, поздравляя коллектив Дома книги со своеобразным юбилеем.

Он поблагодарил сотрудников за плодотворный, созидательный труд и 
преданность любимому делу, пожелал здоровья, успеха, процветания, 
новых трудовых и творческих достижений.

Трудоустройство

Итоги

История

Реализация

Президент России Владимир Путин 
в ходе программы «Итоги года с 
Владимиром Путиным» сообщил 
о продолжении работы по набору 
кадров из числа участников СВО в 
рамках программы «Время Героев».

«Российские бойцы хотят и могут 
дальше работать – «у них глаза го-
рят», таким людям нужно помочь», 
– подчеркнул Владимир Путин.

Глава государства назвал важнейшей 
задачей трудоустройство участников 
СВО, особенно тех, кто получил ране-
ния в ходе боевых действий.

В Петербурге так же реализуется ини-
циированная Президентом России 
специальная программа обучения и 
развития участников СВО «Время Ге-
роев». Ее цель – подготовить высокок-
валифицированных и компетентных 
руководителей из числа участников 
специальной военной операции для 
работы в исполнительных органах 
государственной власти и подведом-
ственных им организациях.

Участник такой программы Николай 
Королев успешно прошел стажи-

ровку и был назначен заместителем 
председателя Комитета по вопросам 
законности, правопорядка и безопас-
ности. Его наставником был Губерна-
тор Александр Беглов.

«“Время героев” дает военным, 
которые достойно решали боевые 
задачи в ходе СВО, реализовать себя 
в гражданской жизни, обеспечивает 
им необходимые для такой работы 
знания и опыт. По поручению Пре-
зидента мы будем продолжать и рас-
ширять эту программу», – отметил 
Александр Беглов.

«Участников СВО отличает мужество, 
стойкость, командирская закалка, а 
мы даем им навыки практического 
опыта, багаж административных и 
управленческих знаний», – сказал 
Александр Беглов.

Как отметил сам Николай Королев, 
наиболее интересным и полезным 
для него в ходе обучения стало 
участие в разработке документации 
по противодействию терроризму 
в рамках практической работы в 
Проектном управлении – проектном 

офисе Администрации Губернатора 
Санкт-Петербурга, а также знаком-
ство с технологиями бережливого 
управления, которые внедрены в 
работу органов городской власти.

Программа «Время Героев» реали-
зуется Высшей школой государствен-
ного управления РАНХиГС на базе 
мастерской управления «Сенеж». 
Участники получают возможность 
работать с персональными настав-
никами из числа глав регионов, 
руководителей органов власти и 
госкомпаний.

Тематика будущего обучения: госу-
дарственное управление, лидерст-
во и руководство, делегирование, 
управление личной ресурсностью, 
стратегическое управление, личная 
эффективность, ответственность, 
эффективная коммуникация, госу-
дарственные финансы.

К участию в отборе допускаются гра-
ждане России, являющиеся участни-
ками СВО, участвовавшие в боевых 
действиях и уволенные с военной 
службы; проживающие на терри-
тории Санкт-Петербурга; имеющие 
высшее образование; имеющие опыт 
управления людьми.

Отбор кандидатов пройдет на кон-
курсной основе. Найти информа-
цию о программе, отборе, этапах, 
требованиях к участникам, а также 
подать заявку на участие можно на 
странице https://www.gov.spb.ru/
vremyageroev/

G.V.

В творческом состязании приняли 
участие 12 архитектурных бюро. Во 
второй круг прошли работы пяти 
студий и бюро: «А.Лен», «Земцов, 
Кондиайн и партнеры», «Интерко-
лумниум», «Студия 44», архитектур-
ная мастерская Мамошина М.А. По 
итогам второго этапа архитектурно-
градостроительного конкурса на 
лучший эскизный проект мемори-
ального комплекса, посвященного 
Ленинградской битве. признана 
работа архитектурного бюро Ин-
терколумниум во главе с Евгением 
Подгорновым. 

Решение вынесло жюри, которое 
возглавлял председатель Законода-
тельного Собрания Санкт-Петербурга 
Александр Бельский. В состав жюри 

также входили члены городского пра-
вительства, архитекторы и ветераны.

«Мы определились с обликом ме-
мориала. Учли пожелания и советы 
ветеранов и блокадников. В следую-
щем году приступаем к реализации 
проекта. Это наш долг памяти и 
подарок всем поколениям ленин-
градцев-петербуржцев. Оборона Ле-
нинграда навсегда останется одной 
из ключевых страниц истории города. 
Она же и одна из самых героических 
и трагических страниц в истории Ве-
ликой Отечественной войны. Битва за 
Ленинград продолжалась более трех 
лет и стала самым продолжительным 
и кровопролитным сражением Вто-
рой мировой войны», – подчеркнул 
Александр Беглов.

Победивший проект предусматри-
вает создание линейного паркового 
ансамбля, включающего шесть Ал-
лей Славы, которые как шесть лучей 
устремляются вверх по рельефу к 
главной цели – мемориальному 
элементу композиции – монументу 
Ленинградской битвы.

Территория будущего мемориала 
разделяется на зоны, названия кото-
рых отсылают к истокам формирова-
ния оборонительных колец защиты 
Ленинграда. При выборе проекта 
учитывались художественные идеи, 
масштаб мемориала и парковой 
зоны, контекст места и его исключи-
тельная историческая значимость, 
а также традиции монументальных 
произведений Петербурга и также 
возможность круглогодичной и все-
погодной эксплуатации комплекса.

«Серебряный возраст» 
«В Новый год под елкой лежат подарки для всех. Такой подарок и 
старшему поколению. Это утвержденная Президентом программа 
“Серебряный возраст”, ее начали реализовывать в Петербурге в прош-
лом году».

Программа рассчитана на петербуржцев в возрасте старше 55 лет для 
женщин и старше 60 лет – для мужчин. Для них город создает специальную 
комфортную среду, где будут возможности для занятий спортом, самоо-
бразования и отдыха. В уходящем году было выдано 78 тысяч «Серебряных 
карт», с помощью которых можно бесплатно посетить городские музеи. Со 
следующего года во всех районах города начнут открываться «Серебряные 
центры» – они станут, прежде всего, коммуникационными площадками, 
где могут встретиться друг с другом петербуржцы разных поколений.

«Проект активно поддержали блокадники и ветераны. Благодаря 
Президенту, у них самих все в порядке. Но они радуются за других, за 
всех людей пенсионного возраста. Город помогает не только ветера-
нам, но всем пожилым людям», – сказал Александр Беглов.

Благодаря программе у людей «серебряного возраста» растет интерес к 
жизни и к общению, к изучению нового. Большой популярностью пользуются 
курсы компьютерной грамотности, открывшие для пожилых петербуржцев 
новые возможности для коммуникации со своими внуками. Прогнозируется 
и экономический эффект – программа «Серебряный возраст» стала шансом 
вернуть опытные кадры в те отрасли, 
где они особенно востребованы. В 
Петербурге насчитывается почти 
полтора миллиона пенсионеров, из 
них работающих – только 400 тысяч.

«В Петербурге самая низкая в стране 
безработица – чуть меньше полутора 
процентов. Нам нужны грамотные 
специалисты. Запуская программу 
“Серебряный возраст”, мы получаем 
“Серебряный кадровый резерв”. В 
выигрыше будут и люди, и экономи-
ка, и город, и вся страна», – подыто-
жил Губернатор.

Участникам СВО 
В Петербурге продолжается Президентская программа «Время Героев» 
по подготовке участников СВО для работы в органах власти.

Интерколумниум
В год 80-й годовщины Победы в Петербурге начнется реализация проекта 
памятника в честь участников Ленинградской битвы. 
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Комфорт

Комфорт

Заседание

ПоказателиСолидарность

Открытки  
для участников СВО
Петербургские кадеты передадут 500 новогодних открыток для бойцов 
СВО, сделанных на мастер-классе.

В преддверии Нового года кадеты школы №290 Красносельского района 
Санкт-Петербурга подготовили трогательный сюрприз для участников 
специальной военной операции. 23 декабря 2024 года, в 14:00, в стенах 
школы (ул. Пионерстроя, 10 к. 2) состоялся мастер-класс по изготовлению 
500 праздничных открыток, которые вместе с шоколадными подарками 
будут отправлены военнослужащим.

Мероприятие организовано федеральным проектом партии «Единая 
Россия» – «Крепкая семья» в Санкт-Петербурге и станет ярким примером 
поддержки наших защитников от юных петербуржцев. В мастер-классе 
приняли участие координатор проекта Анна Филоненко, кадеты школы 
№290, а также военнослужащие.

Эта инициатива – наглядное проявление заботы и солидарности с теми, 
кто защищает нашу страну. Каждая открытка, созданная с душевным 
теплом, станет символом поддержки и надежды, напоминая бойцам о 
родном доме и о том, что их помнят и ждут.

Государственный Совет
Каждый пятый петербургский ребенок растет в многодетной семье. Об 
этом Губернатор Александр Беглов заявил по итогам заседания Государст-
венного Совета, посвященного вопросам поддержки семей в Российской 
Федерации.

Безбарьерная зона
В Петербурге реализована Адресная программа по занижению бор-
дюрного камня, разработанная по поручению Губернатора Александ-
ра Беглова в рамках государственной программы «Доступная среда».

«Создание безбарьерной и комфортной среды во всех районах Петербурга 
– один из десяти ключевых приоритетов развития города как мегаполиса 
XXI века, в котором все жители имеют в шаговой доступности удобные 
подходы к остановкам, паркам и общественным пространствам, школам, 
детским садам, поликлиникам и социальным центрам.

Бордюрный камень на пересечениях тротуаров с проезжей частью был 
занижен по 200 адресам в 11 районах, в том числе в исторических – Ад-
миралтейском, Василеостровском, Петроградском и Центральном.

«Мы развиваем городскую среду, отвечающую запросам жителей всех 
возрастов. Особое внимание уделяем созданию комфортных условий 
для мам с колясками, людей «серебряного возраста», маломобильных 
граждан», – подчеркнул Александр Беглов.

В ходе работ строители разбирали существующий бордюрный камень 
и покрытие тротуаров, выравнивали основания щебнем, устанавливали 
новые бортовые камни и благоустраивали тротуары. Все работы в соответ-
ствии с Адресной программой на 2024 год провела подведомственная 
Комитету по транспорту Дирекция по организации дорожного движе-
ния Санкт-Петербурга.

Электронные визы
С каждым годом растет процент удовлетворенности 
поездкой в Северную столицу. Сейчас он достигает 
83%. Зарубежный турпоток в Петербурге увеличился 
в полтора раза.

В 2024 году поток иностранных туристов в Северной 
столице вырос по сравнению с прошлым годом на 46% – 
с 574 тысяч до 839 тысяч человек. Такие данные предста-
вили аналитики «Турбарометра Санкт-Петербурга». 
В том числе, турпоток из стран СНГ вырос на 23%, а из 
государств дальнего зарубежья – почти на 73%.

«Рост показателей въездного туризма свидетельствует 
о восстановлении турпотока и об активном интересе к 
нашему городу как к одному из самых привлекатель-
ных направлений. Мы последовательно работаем над 
выполнением задач национального проекта «Туризм 
и индустрия гостеприимства», который предполагает к 
2030 году значительное увеличение экспорта туристских 

услуг России и рост зарубежного турпотока», – отметил 
Губернатор Александр Беглов.

• Дает свои плоды информационная кампания «Добро 
пожаловать в Санкт-Петербург!», которую город 
реализует совместно с профессионалами индустрии 
гостеприимства. А также комфортные условия для 
зарубежных гостей, которые формируются с учетом 
их национальных и культурных традиций. В этом году 
Санкт-Петербург был представлен на 16 междуна-
родных выставках в России, СНГ и Азиатско-Тихооке-
анском регионе. По мнению экспертов отрасли, на 
увеличение потока зарубежных туристов повлияло 
также введение электронной визы с 1 августа 2023 года 
и запуск безвизового туристского обмена с Китаем и 
Ираном.

• Сейчас больше всего город принимает гостей из 
стран Азии: их доля в турпотоке постоянно растет и 
достигает 59%.

• На втором месте – туристы из стран Ближнего Востока 
– на них приходится 27%.

• Больше всего гостей приезжает из Китая, Ирана, Тур-
ции, Индии и впервые – из Саудовской Аравии, откуда 
прибыли 12% зарубежных туристов.

• Лидерами по числу гостей Петербурга среди стран СНГ 
стали Беларусь, Узбекистан, Казахстан, Азербайджан, 
Кыргызстан.

• Абсолютное большинство туристов из ближнего и 
дальнего зарубежья – это молодые, активные, обра-
зованные люди от 18 до 44 лет. Примерно половина 
из них женаты или замужем, нередко они приезжают 
в наш город с семьей.

Основной целью поездки иностранных гостей традицион-
но остается культурно-познавательный туризм. На втором 
месте – деловые цели. Средний чек – от 77 тысяч рублей 
за поездку у туристов из СНГ, до 121 тысячи рублей –  
у путешественников из других стран.

Заседание 20 декабря в Кремле 
провел Президент Владимир Пу-
тин. Участники заседания обсудили 
дополнительные меры по улучшению 
демографической ситуации в стране. 
Прозвучали отчеты о положении дел в 
регионах, обсуждались лучшие пра-
ктики и вопросы построения эффек-
тивной информационной работы для 
продвижения семейных ценностей и 
повышения престижа многодетности. 
Как подчеркнул Александр Беглов, 
Госсовет прошел на самом высоком 
уровне.

«Президент дал новые установки 
всем регионам, правительству 
Российской Федерации. Год семьи 
завершается, но с 1 января на-
чинается новый национальный 
проект, который называется 
“Семья”. Основная государствен-
ная задача – усилить работу по 
поддержке многодетных семей, 
улучшить демографию. И над 
этим должны работать главы ре-
гионов», – сказал Александр Беглов.

Глава города отметил, что Петербург 
уже ведет масштабную работу по 
многим направлениям. За последние 
годы в городе создана одна из лучших 
в России систем поддержки семей с 
детьми, что признается на федераль-
ном уровне. В Петербург приезжают 
перенимать опыт.

• До начала нацпроекта «Семья» 
город уже принял решение об 
увеличении выплаты студенческим 
семьям.

• Готовится еще одна мера под-
держки для студенток, которые 
учатся по очной форме. Они смогут 
получить 100 тысяч рублей при по-
становке на учет по беременности.

• В планах – создание пунктов про-
ката предметов первой необходи-
мости для новорожденных.

• Город также продолжит расши-
рение услуги «социальной няни» 
– эта поддержка очень востребо-
вана петербургскими семьями.

Существующая система поддержки 
семей в городе никогда не будет 

статичной. Она постоянно расширя-
ется и совершенствуется, отвечая на 
вызовы времени

• Только в этом году было про-
длено действие регионального 
материнского капитала. Он стал 
многократным, и его можно по-
лучать на третьего, четвертого и 
последующих детей.

• С 1 августа родители каждого 
новорожденного в Петербурге 
получают подарок – коробку с 
полезными и необходимыми 
вещами.

• С 1 сентября Петербург первым 
в России отменил для всех семей 
плату за государственные детские 
сады.

• В этом году город практически 
ликвидировал дефицит школ и 
детских садов.

«Сегодня наше особое внимание 
– семьям участников специальной 
военной операции. Детям бойцов 
СВО предоставляются: бесплатное 

питание в школе, бесплатный про-
езд, бесплатное посещение музеев 
Петербурга. К Новому году каждому 
ребенку из такой семьи мы окажем 
материальную помощь», – отметил 
Александр Беглов.

Губернатор обратил внимание, что 
в ходе Госсовета Президент указал 
на необходимость сохранения и 
укрепления здоровья всех поколений 
семьи. «Семья – это, в первую оче-
редь, связь поколений. Пенсионеры, 
ветераны, блокадники передают 
молодежи и детям главное – любовь 
к Родине, уважение к традициям, 
наши ценности. И в этом году город 
дал старт программе “Серебряный 
возраст”. Она стала символом но-
вого подхода к вопросу повышения 
качества жизни старшего поколения. 
Программу поддержал Президент 
России, и она полностью отвечает 
целям нового нацпроекта “Семья”. 
Уверен, в ближайшие годы мы изме-
ним жизнь старшего поколения», – 
подчеркнул Александр Беглов.
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Фестиваль

Премьера

«Фестиваль российского кино Фран-
ция 2024» прошел с 10 по 14 декабря 
в Париже, Ментоне и Фрежюсе. В 
программу показов вошли картины: 
«Поехавшая», «Повелитель ветра», 
«Чук и Гек. Большое приключение», 
«По щучьему велению», «Вызов», 
«Там, где танцуют стерхи». 

Церемония открытия состоялась в 
Российском духовно-культурном пра-
вославном центре на набережной 
Бранли во французской столице при 
участии Чрезвычайного и Полномоч-
ного Посла Российской Федерации 
во Французской Республике и Кня-
жестве Монако по совместительству 
Алексея Мешкова, генерального 
директора РОСКИНО Эльзы Антоно-
вой, директора Российского духовно-
культурного православного центра в 
Париже Анны Котловой и россий-
ской делегации кинематографистов. 

О российском кинематографе, филь-
мах и современных трендах рас-
сказали представители творческой 
делегации: актриса Ольга Лерман 
(«Поехавшая»), режиссер Александр 
Войтинский («По щучьему веле-
нию»), режиссер Александр Котт 
(«Чук и Гек. Большое приключение»), 
продюсер Семен Аманатов («Там, 
где танцуют стерхи»), директор де-
партамента международных продаж 
«Централ Партнершип» Николай 
Златопольский («Вызов», «Повели-
тель ветра»). 

Французские зрители назвали рос-
сийское кино «очень глубоким, 
вдохновляющим, духовным и эмо-
циональным». Сессии вопросов и 
ответов с представителями россий-
ской киноиндустрии после сеансов 
длились долго: местную аудиторию 
всегда отличал живой интерес к кино, 
желание обсуждать темы, которые 
раскрываются в фильме, характеры и 

мотивацию героев. Показы в Париже 
посетили и французские продюсеры. 
Российская делегация, в свою оче-
редь, ознакомилась с французской 
киноиндустрией, посетив киносту-
дию в Ницце. 

Семен Аманатов, продюсер: «Во 
Франции наш фильм «Там, где танцу-
ют стерхи» был показан впервые, что 
является для нас, несомненно, успе-
хом – представлять российское кино 
за рубежом, наравне с лидерами 
российского кинопроката. Французы 
очень тепло приняли картину, неко-
торые зрители не сдерживали слезы, 
плакали. Публика благодарила за 
полученные эмоции. Зрители впер-
вые увидели якутский быт, культуру, 
услышали якутский язык. Было много 

вопросов после сеанса, аудиторию 
интересовали разные детали, лока-
ции, актерский состав. Французы 
отметили, что в фильме присутствует 
эстетика и атмосфера 50–70 годов 
мирового кинематографа – в том, как 
это снято, по изображению. Отмети-
ли правдоподобную игру главного 
героя, актера Мишу Слепцова. Фран-
цузы посмотрели фильм на одном 
дыхании; хотелось бы в будущем 
сделать показы нескольких якутских 
фильмов, ведь для французов наш 
регион – белое пятно, и есть большой 
потенциал для привлечения большо-
го количества зрителей».

Александр Войтинский, режиссер: 
«Фестиваль стал для меня прият-
ной неожиданностью. Оказывается, 

возможности культурного обмена 
сохраняются, и люди готовы к обще-
нию, несмотря на общую геополити-
ческую ситуацию. Обычные люди с 
симпатией и любопытством относятся 
друг к другу, и французы очень ярко 
это продемонстрировали. Француз-
ские зрители приняли фильм «По 
щучьему велению» на ура! Много 
было вопросов – про молодых акте-
ров, про сказки, про удивительные 
пейзажи, среди которых проходили 
съемки. Воистину кино объединяет 
всех жителей планеты, и фестиваль 
убедительно это доказал». 

Александр Котт, режиссер: «Фильм 
“Чук и Гек. Большое приключение” 
показали во Франции впервые, и 
это стало праздником и для меня, 
и для нашего фильма. Здорово, что 
на показах были и русскоязычные 
зрители, и французская аудитория. 
Фильм воспринимали хорошо, зада-
вали интересные вопросы, возникал 
диалог, поскольку наше кино интер-
национально: оно о вечных ценно-
стях, о семье, об отношениях между 
братьями. И этот фестиваль показал, 
что мы на одной волне. Зрители были 
очень доброжелательны,это был 
прекрасный опыт, который хочется 
повторить». 

С 10 по 31 декабря 2024 года в 
Российском духовно-культурном 
православном центре в Париже 
работает выставка уникальных ки-
ноафиш из архивов РОСКИНО, 
которая открылась в первый день 
фестиваля. Среди работ – плакаты 
на французском языке к таким 
фильмам, как «А зори здесь тихие…» 
(1972 г., реж. Станислав Ростоцкий); 
«Москва слезам не верит» (1979 г., 
реж. Владимир Меньшов); «Они 
сражались за Родину» (1975 г., реж. 
Сергей Бондарчук); «Руслан и Людми-
ла» (1972 г., реж. Александр Птушко), 

«Агония» (1981 г., реж. Элем Климов); 
«Белый Бим Черное ухо» (1977 г., реж. 
Станислав Ростоцкий); «Броненосец 
«Потемкин» (1925 г., реж. Сергей Эй-
зенштейн), «Непобедимый» (1983 г., 
реж. Юрий Борецкий), «Судьба чело-
века» (1959 г., реж. Сергей Бондарчук) 
и многие другие. Всего представлено 
19 уникальных киноафиш. 

Иллюстрации к любимым фильмам 
вызывали приятную ностальгию 
не только у российской аудитории: 
картины известны и многим фран-
цузским зрителям. 

В разное время они были представ-
лены во Франции. У организации 
«Совэкспортфильм», правопреемни-
ком которого является РОСКИНО, был 
собственный кинотеатр на Елисей-
ских Полях, и французская публика 
могла знакомиться с новинками 
советского кино. 

Фестиваль российского кино прошел 
во Франции с оглушительным успе-
хом. Зрители назвали российские 
фильмы «глубокими и вдохновляю-
щими».

В 2025 году РОСКИНО также плани-
рует провести Фестиваль российского 
кино во Франции. 

РОСКИНО – государственная орга-
низация, представляющая россий-
скую индустрию аудиовизуального 
контента на международных фе-
стивалях и кинорынках. 100% ак-
ций компании принадлежат Феде-
ральному агентству по управлению 
государственным имуществом. 
В 2024 году компания отмечает сто-
летний юбилей (РОСКИНО является 
правопреемником организации 
«Совэкспортфильм», история кото-
рой ведет отсчет с 1924 года).

www.roskino.org

«Маленькая комедия» 
27 декабря, в театре «Мастерская» первый показ спектакля «Маленькая 
комедия» (по пьесе И.С. Тургенева «Провинциалка»). Это эксцентрическая 
комедия с лирическим уклоном. Молодой режиссер, выпускник мастерской 
Григория Михайловича Козлова, Виктор Серваль поставил спектакль «Ма-
ленькая комедия» по пьесе И.С. Тургенева «Провинциалка». 

Написанная в 1850 году, 
впервые пьеса была сыграна 
в 1851 г. на сцене Малого 
театра в бенефисе великого 
русского актера Михаила 
Щепкина. Классическая ко-
медия положений по форме, 
бенефисная пьеса ХIХ века 
«Провинциалка» нечасто 
привлекает внимание сов-
ременных постановщиков. В 
костюмном и сценографиче-
ском решении спектакля нет 
«осовременивания» сюжета, 
как нет его и в литератур-
ной обработке пьесы. Проза 
Ивана Сергеевича Тургенева 
– образец высочайшей пробы 
и не требует никаких допол-
нительных спецэффектов.

Спектакль в этом смысле точно следует за текстом, раскрывая все его многоо-
бразие и тонкий юмор. Актуализация смыслов происходит за счет режиссер-
ского разбора пьесы, который выполнен по канонам русского психологического 
театра и отличается детальной проработкой каждого персонажа, мотивов его 
поведения, мыслей, желаний и отношений с другими. Особое очарование 
спектаклю придает музыкальное оформление (композитором выступил актер 
театра «Мастерская», исполнитель роли графа Любина Максим Студеновский). 
Главная героиня – неглупая и предприимчивая женщина, способная взять 
ответственность за собственную жизнь, но одновременно не лишенная чувств 
и богатого внутреннего мира. Именно она – дирижер в этой истории. Искусно 
манипулируя мужским вниманием, Дарья Ивановна виртуозно добивается 
собственной цели, но драма заключается в том, что победа эта содержит в себе 
и поражение. Режиссер – Виктор Серваль. Художник-постановщик – Елена 
Левина. Роли исполняют: Полина Воробьева, Максим Студеновский, Сергей 
Интяков, Мария Поликарпова, Артур Гросс, Виктор Тихонович. 

Дорогие друзья  
и коллеги! 
Мы провожаем 2024-й год. Наверное, этот год, по-
разному сложился для каждого, но мне, как худо-
жественному руководителю театра «Карамболь», 
хочется сказать «спасибо» уходящему году. Этот 
год принес нам много премий и побед. Спасибо 
всем, кто помог нам подняться на следующую 
ступень в нашей театральной истории и прибли-
зиться к 35-летию, которое мы отметим в начале 
следующего года. 

Артистам, которые вдохновенно дарили свое искусст-
во зрителям, зрителям, которые наполняли огромные 
залы и своими щедрыми аплодисментами помогали 
нам работать и жить, Комитету по культуре, который 
оказывал поддержку нашим идеям. 

Мы в спектаклях театра «Карамболь» рассуждаем о 
добре и зле, о взаимоотношениях детей и взрослых, 
о воплощениях мечты, в надежде, что мы поможем 
сделать наш мир чуть лучше и добрее. И в новом году 
мы хотим всем пожелать: пусть сбудется все, о чем 
мечтают наши дети.

Ирина Брондз,  
художественный руководитель-директор  

музыкального театра «Карамболь».

Поздравление

Кино во Франции
Декабрь 2024 года ознаменован сразу несколькими фестивалями россий-
ского кино, которые прошли в разных концах планеты. В начале месяца 
отечественные кинематографисты привезли свои работы в Сербию, а 
на прошлой неделе фильмы из России встречала аудитория Франции 
и Индии. Мероприятия были организованы РОСКИНО при поддержке 
Минкультуры России. 
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Лучшие ленинградцы Л.О.
20 декабря в уютных стенах Государственного драматического театра 
на Васильевском прошла ежегодная итоговая встреча депутатов За-
конодательного собрания Ленинградской области с представителями 
общественных объединений и членами консультативно-совещатель-
ных органов.

По традиции, мероприятие было направлено на признание заслуг об-
щественников, чья деятельность помогает региону решать важнейшие 
социальные задачи. Главными гостями вечера стали наиболее яркие и 
активные представители общественных организаций региона, а также 
члены консультативно-совещательных органов, действующих при об-
ластном парламенте. Среди них – участники Консультативного совета 
предпринимателей, Молодежного парламента, Совета представителей 
НКО, руководители региональных отделений политических партий и 
общественных организаций, представители ветеранских и молодежных 
активов Ленинградской области.

Со словами приветствия и благодарности к собравшимся обратился пред-
седатель постоянной комиссии по государственному устройству, междуна-
родным, межпарламентским и общественным связям Станислав Еремеев:

«Дорогие друзья, уважаемые ленинградцы! В уходящем году стало до-
брой традицией собираться в уютном месте, в своем родном доме, для 
того, чтобы в очередной раз сказать друг другу слова благодарности. 
Спасибо за то, что делаете вы и ваши коллективы – все те люди, кото-
рые являются гордостью нашей любимой Ленинградской области». 

От всей души он пожелал гостям мероприятия здоровья, благополучия, 
радости и успеха в наступающем 2025 году. Коротко, но не менее ярко 
с добрыми пожеланиями к участникам обратилась Марина Левченко, 
председатель постоянной комиссии по образованию, науке, культуре, 
туризму, спорту и делам молодежи. Кульминацией вечера стало награ-
ждение наиболее активных участников общественной жизни 47 региона, 
внесших наибольший вклад в поддержку ветеранского и женского движе-
ния, в развитие молодежных, воспитательных, образовательных практик, в 
укрепление связей ЗакСа с предпринимательским сообществом и многие 
другие общественно значимые инициативы. Традиционно благодарствен-
ные письма Законодательного собрания и памятные новогодние подарки 
вручали депутаты областного парламента.

Под громкие аплодисменты зала обладатели наград отметили, что подоб-
ные мероприятия постоянно вдохновляют на новые свершения и укрепляют 
чувство единства в достижении общих целей. Приятным подарком для 
гостей вечера стал спектакль театра на Васильевском «Спасти камер-юн-
кера Пушкина». После занавеса депутаты также вручили букеты цветов 
всем участвовавшим в постановке талантливым актерам театра.

Анастасия Игнатович 
Фото Павла Афанасенко

Содружество

Конкурсы

Энергосотрудничество

Полосу подготовил Игорь Тихонюк 

Награждение

Помощь

Гость из Монголии
23 декабря в Доме правительства Ленинградской области состоялась 
встреча Губернатора Ленинградской области Александра Дрозденко с 
вице-премьером Монголии С. Амарсайханом. 

«Мы прекрасно понимаем, что в наше непростое и турбулентное время очень 
важно устанавливать связи между регионами. Мы подготовили и предвари-
тельно согласовали проект соглашения с Центральным аймаком Монголии, 
который готовы подписать в 2025 году», — рассказал Александр Дрозденко.

Глава региона пригласил партнеров из Монголии на Балтийский инвести-
ционный форум. Александр Дрозденко отметил, что десяток компаний из 
Ленинградской области заинтересованы в сотрудничестве с Монголией. 
Область готова поставлять строительные материалы, продукцию АПК, про-
должать гуманитарное сотрудничество, а также культурный, образовательный 
и молодежный обмен.

«Профессионалы» и «Абилимпикс» 
Более 70 юных талантов из Ленобласти – победителей и призеров научных олимпиад, музыкальных конкур-
сов, творческих фестивалей – сегодня получили награды за достижения в науке и искусстве в историческом 
парке «Россия – моя история».

Ленобласть Росгвардии 
5 пикапов и 2 БПЛА отечественного производства – Губернатор Ле-
нинградской области Александр Дрозденко передал автомобили и 
спецтехнику подразделениям Северо-Западного округа войск нацио-
нальной гвардии РФ.

«У нас сложилось неплохое сотрудничество с 
Росгвардией. Охрана правопорядка и безопас-
ность на объектах критической инфраструктуры 
на территории Ленинградской области очень 
важна, особенно с учетом внешних угроз. Самое 
главное, что эта работа будет продолжена, и в 
бюджете следующего года мы предусмотрели 
поддержку Росгвардии. Мы видим, что все, что 
мы поставляем, очень эффективно используется, 
и ситуация в Ленинградской области сегодня 
стабильна», – сказал глава региона. Спецтехнику 
принял командующий Северо-Западным окру-

гом войск национальной гвардии Российской Федерации, генерал-лейте-
нант, Герой России Сергей Бураков. В 2024 году подразделениям прави-
тельство Ленинградской области приобрело для Северо-Западного округа 
войск национальной гвардии РФ автобусы, автомобили повышенной 
проходимости и более 150 бронежилетов скрытого ношения. 100 сотруд-
ников Росгвардии получили премии из бюджета области за образцовое 
исполнение должностных обязанностей и успехи в охране правопорядка. 
В 2023 году для областных подразделений вневедомственной охраны 
Главного управления Росгвардии по г. Санкт-Петербургу и Ленинград-
ской области приобретен автотранспорт и специальное кинологическое 
снаряжение, осуществлен ремонт автобронетехники. Всего за 2023–2024 
годы на оказание помощи областным подразделениям Северо-Западного 
округа войск национальной гвардии Российской Федерации из областного 
бюджета выделено более 100 млн рублей.

Строительство передвижных котель-
ных и работы в сфере газоснабже-
ния – ближайшие перспективы по 
расширению сотрудничества.

«Постоянно расширяем сотруд-
ничество с Республикой Беларусь. 
На основании дорожной карты по 
сотрудничеству в сфере топлив-
но-энергетического комплекса 
Ленинградской области с уча-
стием строительно-монтажного 
комплекса Минэнерго Республики 
Беларусь подписан договор на 
производство и поставку двух пе-
редвижных модульных котельных 
мощностью 3 мВт. Они позволят 
оперативно обеспечить надеж-
ным теплоснабжением жителей 

в любом населенном пункте в 
случае аварий на объектах тепло-
снабжения», – подчеркнул председа-
тель Комитета по ТЭК Ленинградской 
области Сергей Морозов.

Также белорусская сторона про-
рабатывает участие в программе 
газификации и догазификации – от 
строительства сетей до перевода ко-
тельных на газ. Дорожной картой на 
2024–2026 годы по сотрудничеству в 
сфере газификации Ленинградской 
области предусмотрено участие в 
вопросах проектирования, произ-
водства, поставки, монтажа, наладки, 
ремонта, испытаний и сервисно-
го обслуживания энергетического 
оборудования и комплектующих, 

а также строительства объектов с 
участием строительно-монтажного 
комплекса министерства энергетики 
Республики Беларусь. 

На рабочей встрече стороны опре-
делили новое направление со-
трудничества в сфере электро-
снабжения: коллеги из Республики 
Беларусь в 2024 году разработали 
программу предупреждающих мер 
по расчистке просек в границах ох-
ранных зон линий электропередач, 
которой поделятся с Ленинградской 
областью.

Рабочая встреча в правительстве 
региона состоялась под председа-
тельством заместителя председате-
ля правительства Ленинградской 
области – председателя комитета по 
агропромышленному и рыбохозяй-
ственному комплексу, руководителя 
рабочей группы по реализации 
соглашения между правительством 
Ленинградской области и прави-
тельством Республики Беларусь о 
сотрудничестве в торгово-экономи-
ческой, научно-технической и соци-
ально-культурной областях Олега 
Малащенко. В ней приняли участие 
заместитель министра энергетики 
Республики Беларусь Денис Мороз, 
генеральный консул Республики Бе-
ларусь в Санкт-Петербурге Николай 
Рогожник, представители админи-
страции Ленинградской области, 
предприятий из сфер энергетики и 
газоснабжения двух государств.

«География» ленинградских побед 
обширна:

• музыкальный конкурс «Молодые 
дарования России»,

• чемпионаты профессионального 
мастерства «Профессионалы» и 
«Абилимпикс»,

• всероссийский фестиваль «Рос-
сийская студенческая весна», 

• лесной конкурс «Подрост», 

• фестиваль детского технического 
моделирования, 

• премия #мывместе. 

Имена победителей федеральных 
конкурсов: Николай Алексеев, 
Владислав Гуридов, Анастасия 
Калинина, Ксения Каргапольцева, 

Анна Кузнецова, Андрей Мар-
тынов, Станислава Миханкова, 
Анастасия Некрасова, Константин 
Ненуженко, Мария Плетнёва, Ани 
Татоян, Варвара Тупикова и Викто-
рия Фёдорова.

Для поддержки молодых талантов 
в Ленобласти учреждена премия 
Губернатора – 25 тысяч рублей, а вы-
плата региона за победу и призовое 
место во всероссийской олимпиаде 
школьников составляет 240 и 120 
тысяч рублей соответственно, за 
успехи в чемпионатах «Профессио-
налы» и «Абилимпикс» – премия от 
30 до 250 тысяч рублей. Также были 
отмечены педагоги и мастера, кото-
рые подготавливали, сопровождали, 
поддерживали и наставляли ребят 
на их пути.

Ленобласть и Республика Беларусь 
В Ленинградской области прошла рабочая встреча регионального правительства, министерства энергетики 
Республики Беларусь и консульства, компаний группы Газпром.
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Благотворительность

Победа

НОВОСТИ 
ЗакСа

ПРОЕКТ РЕАЛИЗОВАН НА СРЕДСТВА ГРАНТА САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

Итоги

И фонд «Аврора»…
С начала специальной военной операции при участии 
петербургских парламентариев в зону СВО и новые 
российские регионы направлено более 50-ти гума-
нитарных конвоев. Это свыше тысячи тонн груза – от 
предметов первой необходимости до средств ради-
оэлектронной борьбы, автомобилей и спецтехники.

Депутаты петербургского парламента Константин Чебы-
кин, Юрий Гладунов, Анастасия Мельникова и Антон 
Рудаков, а также представители городского Комитета по 
благоустройству и благотворительного фонда «Аврора» 
приняли участие в отправке в зону специальной военной 
операции второй из семи запланированных партий стро-
ительной древесины. В расположение Ленинградского 
полка поступят 30 тонн материалов для обустройства 
бытавоеннослужащих и строительства блиндажей. Кро-
ме того, бойцам доставят три мотоцикла и новогодние 

подарки. Первая партия древесины была направлена в 
зону СВО в последних числах ноября.

– Сегодня мы отправляем очередной груз в наш гвар-
дейский Ленинградский полк. В прифронтовые районы 
уходит вторая фура с деревом. Всего за семь рейсов в 
зону СВО планируем доставить около 150 тонн пилома-
териалов. Формирование эшелона стало возможным 
благодаря содействию, которое оказали нам Комитет по 
благоустройству и Благотворительный Фонд «Аврора», – 
прокомментировал Константин Чебыкин.

Заместитель председателя Комитета по благоустройству 
Николай Пришлецов отметил, что ведомство во взаи-
модействии с Законодательным Собранием продолжит 
оказывать поддержку военнослужащим. Грузы шефской 
помощи формируются по заявкам бойцов и командова-
ния Ленинградского полка.

9 из 10 медалей
Председатель Законодательного Собрания Санкт-Пе-
тербурга Александр Бельский и Губернатор Северной 
столицы Александр Беглов провели встречу с победи-
телями, призерами и участниками чемпионата мира 
по плаванию на короткой воде, который прошел в 
Будапеште.

В мероприятии также приняли участие тренеры спор-
тсменов, сотрудники спортивных школ и представители 
исполнительных органов.

9 из 10 медалей сборной команды России на чемпионате 
были завоеваны при участии петербургских пловцов. 
Наша команда в медальном зачете на этом турнире 
стала второй.

– Это очень серьезный прорыв на международной арене. 
Вы первые, вас запомнят навсегда. Конечно, в Петербурге 
давно сложились традиции в части плавания. Поэтому 
хочу пожелать вам не только их поддерживать, а преум-

ножать достижения в этом виде спорта. Следующим летом 
состоится Чемпионат на длинной воде. Уверен, мы снова 
будем вами гордиться, – отметил Александр Бельский.

Также спикер петербургского парламента рассказал 
участникам встречи, что депутаты Законодательного 
Собрания Санкт-Петербурга поддержали изменения в 
Социальный кодекс, внесенные Губернатором Северной 
столицы, согласно которым на три года продлеваются 
меры поддержки спортсменов, лишенных международ-
ных соревнований: за успехи на российских турнирах 
они будут получать выплаты от города.

Губернатор города Александр Беглов сказал, что для 
многих мальчишек и девчонок петербургские пловцы 
стали героями, примером для подражания.

– От лица жителей Санкт-Петербурга поздравляю вас с 
большим успехом. Это победа была нам очень нужна. 
Три года нас не допускали к таким соревнованиям. За 
это время вы смогли не растерять мастерство и показать 
высочайший класс на Чемпионате Мира, – подчеркнул 
Александр Беглов.

Президент В.В. Путин. 
Прямая линия
Президент России Владимир Путин подвел итоги 2024 года, ответив на 
вопросы граждан и журналистов в ходе традиционной прямой линии 
на телевидении. Общение продолжалось более четырех часов. 

Своим мнением об увиденном поделился Председатель Законодательного 
Собрания Санкт-Петербурга Александр Бельский:

– Прямая линия с Президентом в этом году еще раз подтвердила, что не-
смотря на очень сложную геополитическую и экономическую ситуацию, а 
также трудности, возникающие в нашей стране из-за беспрецедентного 
давления коллективного Запада, между народом и нашим националь-
ным лидером сохраняется уникальный для современного мира уровень 
доверия. Каждый, кто смотрел эфир, наверняка отметил, что Владимир 
Владимирович был готов откровенно отвечать на любые вопросы. Эта 
честность, на мой взгляд, является отражением уверенности в единстве 
наших общих целей.

Мне, например, было очень важно услышать, что армия не будет рисковать 
жизнями наших солдат только для того, чтобы отрапортовать о победах к 
каким-то условным датам, но задачи свои обязательно выполнит на сто 
процентов. Как и государство полностью выполнит все свои обещания 
защитникам Отечества. Уверен, что эти слова Президента сегодня оценили 
на линии боевого соприкосновения. Мне не раз приходилось бывать в 
зоне специальной военной операции, и я хорошо знаю, насколько важно 
для наших ребят чувствовать не только материальную, но и моральную 
поддержку своей страны. 

Поэтому все, что касается наших бойцов и членов их семей, петербургский 
парламент рассматривает как абсолютный приоритетпросто жители Север-
ной столицы. Считаю, что это тот самый суверенитет – от сердца, о котором 
сегодня говорил Президент.

Обратил внимание на решение вопроса с лимитами по программе льгот-
ной семейной ипотеки. Абсолютно верно, что не должно быть никаких 
ограничений для молодых семей с детьми. России нужны большие крепкие 
семьи и собственный дом для них – основа стабильности. 

Думаю, жителям нашей страны очень важно было узнать об итогах, и что 
самое главное – о перспективах социально-экономического развития 
нашей страны. Россия вышла на первое место в Европе и на четвертое 
место в мире по объему экономики и паритету покупательной способно-
сти. И это в стране, которую собирались «разорвать в клочья» санкциями 
и миллиардами долларов, закачанных в киевскую националистическую 
хунту. Растет промышленное производство, безработица – на историческом 
минимуме. Есть вопросы с инфляцией, но они под постоянным контролем.

Это хорошо заметно у нас в Санкт-Петербурге. За пять лет в городе от-
крылось более сотни новых крупных и средних предприятий, количество 
организаций малого бизнеса приблизилось к 370 тысячам. Отдельные 
направления – такие, например, как IT или фармкластер, становятся уже 
полноценными отраслями экономики. В городе работают более двух де-
сятков индустриальных и технопарков. По сути, мы видим формирование 
экономики высоких технологий с расчетом на несколько десятилетий 
вперед. Петербург полностью поддерживает призыв нашего Президента 
не только наращивать темпы развития экономики, но и менять ее качество. 
Все правильно – время показало, что только вместе мы сможем обеспечить 
суверенитет нашей страны и защитить свое право самостоятельно прини-
мать решения о своем будущем.
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